

Canadá, las densidades de población resultan ser más bajas. Al observar el mapa de América del Sur, se observa que en líneas generales la población se concentra próxima a las costas, particularmente en las áreas costeras del Océano Atlántico.

En esta zona del continente, también se da la presencia de grandes ciudades como una característica distintiva. Por ejemplo desde el noreste de Brasil y hacia el sur, se pueden reconocer sectores de alta densidad de población, los cuales corresponden a ciudades como Salvador, Río de Janeiro, San Pablo, Porto Alegre, Montevideo y Buenos Aires.

Mientras tanto que otras áreas de alta densidad de población se encuentran en los altiplanos y valles de la región andina de Colombia, Ecuador, Perú y Bolivia, y paralelamente en el valle Central de Chile, donde se ubica la ciudad de Santiago.



En cuanto al Continente Americano hay que recordar que allí se encuentran varias de las ciudades más grandes del planeta, como lo son México D. F., San Pablo, Nueva York o Buenos Aires. Todas estas ciudades tienen más de 10 millones de habitantes, y en cuanto a densidad les siguen otras muchas con varios millones de habitantes.

El Predominio de las Ciudades

Una vez que se considera la población americana en su totalidad, se puede llegar a señalar que la mayor parte vive en ciudades. Por ejemplo en promedio, tres de cuatro habitantes de América vive en una ciudad y es por este motivo que se dice que la población del continente es predominantemente urbana.

Sobre esta alta concentración de la población en ciudades se puede decir que la misma obedece a diversas razones. De manera histórica, la misma se puede analizar desde la colonización de América, la cual se organizó en base a la fundación de ciudades y que eran esos lugares donde se instalaban las autoridades y desde donde se organizaban tanto las actividades agrícolas o mineras, como así también el comercio. Hay que recordar que muchas de esas ciudades, posteriormente, fueron las capitales de los países que se formaron tras la independencia de las colonias americanas.

Entre otras cuestiones, muchas de estas ciudades también son puertos y concentran gran parte de la actividad económica. Por ejemplo esta actividad demanda mucha mano de obra, condición que provocó el desplazamiento migracional hacia las ciudades de la población residente en áreas rurales, situación que se sigue dando en la actualidad. En el caso de América, hay que decir que esta migración del campo a la ciudad fue uno de los fenómenos más importantes que logran explicar lo que es el crecimiento de las grandes ciudades.

Factores de Desigualdad

Uno de los factores más importantes que generan desigualdad, es la gran variedad de climas. Por ejemplo, los climas extremos como los de regiones árticas y por otra parte la existencia de zonas muy cálidas y húmedas, como las selvas, que terminan dificultando el establecimiento de poblaciones.